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品牌總裁專程由瑞士來港，聯合
總監劉偉華則於台上表示：

「好高興能夠與方生冰釋前嫌，大
家今後繼共同推廣，期待有更多突
破性合作。」
方中信亦表示：「睇到連日來有

關報道，希望藉發佈會作出公平回
應，以免雙方受負面新聞影響，今
次事件發生於活動上的答謝宴，當
中因為流程上出現溝通上的誤會，
導致不愉快事情發生，我亦為言語
失誤影響了當時氣氛，令主辦單位
及在場嘉賓感到尷尬，我衷心致
歉，多年來與品牌合作無間，建立
了深厚的感情及互信，報道流傳品
牌曾要求自己做不願意的事情並不

存在。」 方中信卻帶點無奈表示這
番說話都是跟稿讀的。

認為粉絲熱情是正常
到接受訪問時，方中信被問與客

戶發生的不快事件，他言道：「雙
方合作無間，畢竟已經有9年，我生
日時劉偉華都有來慶祝，做得朋友
都會有拗撬，令大家更加了解。其
實雙方都希望將件事解決，不想為
小誤會導致大家關係不好。」而他
所指的小誤會是流程溝通上出現誤
會，因他像宣萱般是個好有宗旨的
人。會否如傳聞所指基於不滿飯局
上被紅衣女士攬實？方中信解釋：
「絕對與這無關，粉絲熱情是正常

的，但希望下次不要抱得那麼
緊！」他強調一直有出席同類型活
動或宴會，且已經合作了9年，看着
品牌的成長，也不願意品牌再受任
何傷害，也多謝他們家族的重視。
方中信讀出道歉聲明，有否感到無

奈？他答：「也沒無奈，只是將過程
交代，既然都發生了，大家合作多
年，都需要解決。」事件反而促成續
約？他指本身兩個月後便完約，一直
都有洽談續約。另網民猜測今次事件
是他與品牌之間續約的宣傳伎倆，方
中信指認識他的都知道他絕不會致電
記者去偷影，他笑說：「只試過買餸
被人偷影，去『威』就沒有人影到，
真陰功！」

香港文匯報訊 韓國男團
BIGBANG成員T.O.P 早前因
吸食大麻遭檢方不扣留起訴，
前日疑因服藥過量昏迷被送入
深切治療部（ICU），當晚警
方表示T.O.P病情不嚴重，但
昨早T.O.P的母親就哭訴兒子
依然未恢復意識，兩種說法更
令外界感疑惑，為此，T.O.P
留醫的梨花女子大學木洞醫院
方面昨日下午開記招，交待T.
O.P的情況。
主診醫生表示T.O.P前日中

午被送往醫院，當時T.O.P四
肢無力，被三個人抬入醫院，
其中兩個人抬上肢，一個人抬
下肢。由於他們對T.O.P進行
檢查時發現其意識狀態對於一
般性刺激沒有反應，亦出現血
壓極快上升、脈搏及呼吸不穩
的情況，因此院方採取應急措
施，判斷 T.O.P 處於危急狀
態。

仍處深度昏迷狀態
他透露T.O.P被診斷為服用過量藥物，應該是服

用鎮靜劑，T.O.P當時是處於深層昏睡及瞳孔縮小
的狀態，但暫未知他服用了多少分量。而T.O.P的
意識尚未恢復，需用氧氣罩協助呼吸，並要有強烈
的接觸才有反應，刺激他時會睜開眼十多秒，但眼
神渙散並未完全清醒，現仍處於深度昏迷狀態，情
況比一般昏睡嚴重。
至於腦損傷的狀況，醫生表示T.O.P血液的二氧

化碳濃度很高，雖然不會造成腦損傷，但因為二氧
化碳濃度高會導致呼吸停頓，有機會造成腦損傷，
所以要持續在ICU接受觀察。現在醫生有持續為
T.O.P進行血液檢查，T.O.P的情況正緩慢地好轉
中。
醫生又表示未知T.O.P服用過量藥物的原因，待

T.O.P清醒後會聯同精神科醫生為他治療。目前T.
O.P仍需留醫ICU，但他們認為如無特別意外，預
料T.O.P一星期內會有好轉。

香港文匯報訊（記者梁靜儀）賈思樂
一連兩場的《賈思樂Me & My Girls In
Concert 2017》，前晚演出尾場，吸引
多位圈中人到場欣賞，包括鄭少秋（秋
官）與太太官晶華、黃日華及太太梁潔
華、露雲娜夫婦、羅蘭、梁小冰、森
森、吳麗珠、顧紀筠與兒子及何婉盈
等。
當晚陳松伶（松松）、李樂詩、韋綺

姍擔任演出嘉賓。性感現身的松松，當
晚與賈思樂唱完歌後二人來個咀嘴，而
演出期間松松發現秋官坐在台下便走落
台跟秋官打招呼，豈料秋官恭喜她有
BB，松松即澄清：「雖然我係肥咗，但
仲未有喜。」林建明在台上爆賈思樂多
年前曾追求陳玉蓮，又追問兩人可有上
床，賈思樂即笑說：「你夠鐘食藥喇
你！」而盧海鵬就反串扮徐小鳳。
完騷後舉行祝酒儀式，賈思樂受訪時

承認曾追求過陳玉蓮，雖然拍不成拖，
但現在二人仍是好友，他說：「大家都
幾十歲人，介咩意？大家都大個，得就
得，唔得都可以做朋友。」他又稱林建
明只是找個話題來講，他不會介意。
他又表示很感恩兩場騷近九成朋友都

有來捧場。談及在台上感觸落淚，他
說：「大家40年嚟有遺棄我，仲記得
我，我每次做咩都支持我，同埋真唔知
仲有冇機會再做。」至於45、50周年會
否再開騷，他謂要視乎狀態、以及天時
地利人和。

松松試過人工受孕
林建明被問到其好友鍾慧冰患上脈管

炎，她指對方好積極求醫，睇了很多醫
生，希望對方快些康復，但都好有進
步，希望她繼續努力，她說：「鍾慧冰
係我一個玩伴，旅行同平時玩，現在就
少隻腳，希望佢早日康復。」她又透露
對方心情也有受病情影響，好的時候就
開心，差的時候則情緒低落。

松松受訪時就表示真的未有BB，承認
很想生BB，試過人工受孕、雪卵很多不
同方法都未成事，覺得要睇緣分不能強
求。她透露之前去了天津的殘疾兒童福
利院探訪，並有意領養小朋友，但這是
長遠計劃，笑言日後一定會兒孫滿堂。
她坦言老公是傳統的男人，最初是抗拒
的，但一起探訪過後令他自然地改變了

觀點，更問她怎樣才可幫助到那些小朋
友，她聽到也很感動。
問到契姐阿寶出書爆料的事件可有影

響心情？松松坦言：「最初消化唔到，
因為太突然，但身邊好多朋友都支持
我，令我很感動，現在不便講太多。」
她又指老公所有事都知道，又叫她加
油，說會同她一齊面對。

秋官恭喜陳松伶有喜
賈思樂認追過陳玉蓮

香港文匯報訊（記者 吳文釗）陳錦鴻、蘇玉
華、黃智賢、胡諾言和馬蹄露等人昨日宣傳劇集
《蘭花刼》，由於劇集是十年前的作品，觀眾不賣
賬下收視跌破20點，蘇玉華坦言已盡力做好演員
的本分，技巧上他們難以控制，所以也不會太關注
收視。
陳錦鴻笑稱劇集能重見天日已經求之不得，說：
「之前在收費台上播，我家沒有收費電視，阿媽想
看也沒得看，本來應該是零收視，做演員都是想有
人知努力過，我就已經開心，現在可以告訴兒子我
的職業是演員，不是每日都在廚房煮飯，而我最擔
心是套劇會腰斬，到時令個仔會無面，會傷害到他
弱小心靈。」陳錦鴻笑稱拍檔蘇玉華的角色是「笑
騎騎，放毒蛇」，阿蘇的角色更嚇怕他兒子，他
說：「其實我兒子很早上床睡，是監製剪了片段給
我在手機看，我就給兒子看，想告訴他阿爸是演
員，沒想到嚇親個仔。」蘇玉華聞言即說要探望陳
的兒子，好讓她能挽回被誤會的形象。
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怕《蘭花刼》腰斬

稱言語失誤 令主辦方尷尬

香港文匯報訊（記者 李慶全）方中信

之前跟手錶品牌發生解約風波，但昨日又

與該品牌進行續約儀式。品牌聯合總監劉

偉華直言好高興能夠與方中信冰釋前嫌，

方中信則為言語失誤影響了當時氣氛，令

主辦單位及在場嘉賓感到尷尬而致歉，他

又否認不滿在飯局上被紅衣女士攬實，更

打圓場指，「粉絲熱情是正常的」。

香港文匯報訊（記者梁靜儀）鄭伊
健昨日以特別嘉賓身份出席全港首間
MX4D動感影院開幕活動，其他出席
的藝人還有衛詩雅、吳家麗、麥玲
玲、莊思敏與妹妹莊思明等。率先體
驗過MX4D動感影院的伊健大讚好好
玩：「會噴水，要低頭同縮腳，又會
有被人篤背脊的效果。」
伊健表示平日會入戲院睇戲，會選

擇睇早場及晚上七點零較少人的場
次，那就不用喬裝。他謂很少睇自己
的電影，因為拍戲是工作，而睇戲是

自己的興趣，他喜歡睇特技科幻電
影，太太蒙嘉慧都一樣。
留長了頭髮的伊健，透露近日忙於

拍攝錢嘉樂執導、曾志偉監製的電
影，其他演員有陳小春及林曉峰等
人，三月已開始拍，去過日本及布達
佩斯等多個地方拍攝，近日因為轉景
而可稍作休息。伊健透露在布達佩斯
拍攝動作場面時不慎整傷膊頭舊患：
「整親左膊，今次已經係第三次整
到，舊患加新傷，韌帶同啲骨有事，
有啲麻煩，有睇骨科、中醫同西醫，

要放血，第一次睇醫生時仲話要吊住
隻手兩個月，當日都沖唔到涼。」問
到是否要老婆餵食飯？他笑說：「返
嚟都好咗一半，（煲湯畀你補身？）
冇呀！」伊健又指雖不用做手術，但
因為移了位要托返，總之好棘手。問
到之後會否再拍動作戲？他指應該七
月中再拍，所以趁這段時間休息。
衛詩雅左邊嘴唇貼了膠布，她解釋

在出席活動前去了脫癦，而這粒癦今
次已是第三次脫，合共用了萬多元，
醫生指她是第一個要脫三次癦的病
人，問到會否擔心黑色素會變成皮膚
癌？她說：「冇諗，而家聽到都有啲
擔心，但應該唔會。」

伊健拍動作戲傷舊患

■陳錦鴻(左一)笑稱劇集能重見天日已求之不得。

■慶功宴上賈思樂感謝松松、李樂詩、
韋綺姍擔任演出嘉賓。

■方中信
與品牌進
行續約儀
式。

記者李慶全

■方中信就與客戶發生的不快事件作解
釋。

■T.O.P服用過量藥物的原因仍未查明。 法新社

■松松與賈思樂唱完歌後咀嘴。

■松松到台下與羅蘭、樂易玲、鄭少秋合照。

■主診醫生開記招交待T.O.P
的情況。 網上圖片

■黃日華夫婦捧場。

■鄭伊健

■■衛詩雅在活動衛詩雅在活動
前去了脫癦前去了脫癦。。

■捧場的杜麗莎(左)激動地攬着妹妹韋
綺姍。

■■方中信致送方中信致送
禮物予品牌總禮物予品牌總
裁裁，，就此冰釋就此冰釋
前嫌前嫌。。


